



Flitterwochen auf Westerland

schützende Wand und hätte jeden ausgelacht, der ihr erklärt hätte, daß sie einige Jahre später mit dem gleichen Kleidungsstück auf der Promenade des Kurorts und am Strande des Seebades spazieren gehen würde. Zugegeben, daß das Pyjama sich in Schnitt, Farbe und Material geändert hat, die Grundform jedoch ist die gleiche geblieben und hat die Damenwelt aller Länder im Sturm erobert.

Trotz allem wird man darauf achten müssen, daß das Pyjama dem sommerlichen Kurort vorbehalten bleibt und sich

Rechts: Chinesische Silhouette

